

jueves 27 de mayo de 2021 - 8:45 PM

### Se cae ponencia de 'fracking' en Colombia, sigue el debate

La Sala de la Sección Tercera del Consejo de Estado realizó este jueves el sonado debate sobre el futuro de la realización del 'fracking' en Colombia.



Colprensa / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



No obstante, no se alcanzó a definir qué pasará con esta polémica práctica, pues no hubo una decisión unánime entre los magistrados.

Lo anterior, quiere decir, que la ponencia del magistrado Ramiro Pazos, que estaba llevándose a cabo en la sala, fue derrotada, por lo que se deberá presentar una nueva ponencia. Sin embargo, esto no quiere decir que se dé vía libre al 'fracking' en el país, sino que el debate deberá seguir.

La Sala continuará construyendo la decisión colegiada, a partir de la nueva ponencia, dado que el proyecto presentado por el magistrado Pazos no alcanzó las mayorías necesarias para tomar una decisión.

En la ponencia presentada por el magistrado Pazos, se pedía declarar nulidad por razones legales de las normas, pero como se hundió, se deberá esperar la nueva ponencia para definir qué pasa con esta práctica.



Refinería de Barrancabermeja está funcionando normalmente: Minenergía

Cabe recordar que esta técnica está suspendida desde 2018 en Colombia, cuando se consideró que no había certeza científica sobre las implicaciones de la práctica a nivel de salud de los ciudadanos y ambientales.

El 'fracking' es una exploración y explotación de hidrocarburos en yacimientos no convencionales, con estimulación hidráulica horizontal, pero esta práctica es polémica, ya que según expertos acarrea serios problemas en el medio ambiente.

El caso pasó a manos del magistrado Jaime Rodríguez, presidente de la Sección tercera del Consejo de Estado.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Colprensa

Etiquetas **Fracking**

Lea también



Podcast: Entrevista con Juan Carlos Echeverry, exministro de Hacienda



Ecopetrol, con contrato listo para iniciar piloto de fracking en Santander

#### Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario

No soy un robot reCAPTCHA

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

**Vanguardia TV**

▶ Incendian peaje de Villa Rica, en la vía que conecta al Cauca con el Valle

▶ Video: Las excentricidades que encontró la Policía española en la casa de Pablo Ardila

▶ Video: ONU solicita 95 millones de dólares para reconstrucción de Gaza

Vanguardia XA PYMES

#### Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Se cae ponencia de 'fracking' en Colombia, sigue el debate
- 2 Refinería de Barrancabermeja está funcionando normalmente: Minenergía
- 3 En Valle y Cauca, 16% de las empresas considera cerrar definitivamente su operación
- 4 Superindustria ordena a WhatsApp cumplir con el estándar de protección de datos a usuarios en el país
- 5 Indicador de Confianza del Consumidor se ubicó en 30,6 % en abril